

Zeitschrift: BKGV-Information
Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband
Band: - (1993)
Heft: 21

Rubrik: Aktuelles aus...

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Aktuelles aus . . .

dem BKGV-Vorstand

Er hat an seiner Sitzung vom 22. Mai 1993 in Münsingen folgende Beschlüsse gefasst bzw. Geschäfte behandelt

- Das nächste Bernische Kantonalgesangfest wird am 4./5. Mai 1996 in Langnau i.E. durchgeführt.
 - ⇒ Aus Solidarität und Rücksicht bittet der Vorstand und die Musikkommission alle Kreis- bzw. Bezirksverbände, in diesem Jahr auf wettgesangartige Anlässe zu verzichten.
- Die Delegiertenversammlung 1994 des BKGV wird am 9. Oktober 1994 in Brugg bei Biel im Hotel Du Pont stattfinden.
- An der Vorstandssitzung des Bernischen Kantonalgesangsverein (BKGV) in Münsingen nahmen von der Bernischen Trachtenvereinigung auch der Obmann, Peter Bienz und der Spielleiter Ueli Durni teil. Es wurde beschlossen, dass in Zukunft auch die SingleiterInnen der Trachtengruppen offiziell an den jeweils auf der Bäregg organisierten Dirigentenkursen teilnehmen können.
- Otto W. Christen, Präsident des BKGV würdigte die Ernennung von Hans Häsler, Unterseen, als Ehrenmitglied der Schweizerischen Chorvereinigung anlässlich der letzten Delegiertenversammlung in Locarno. Dies bildet eine ausserordentliche Ehre für den Kanton Bern. Hans Häsler ist ein hervorragender Chor-dirigent, er gewann mit seinem Jugendchor Unterseen im Oktober 1992 in Locarno das Finale des Jugendchorwettbewerbes des Fernsehens DRS. Auch hat er die Berner Kantate und weitere gute Kompositionen geschrieben.

der Schweizerischen Chorvereinigung - Delegiertenversammlung in Locarno

- Mit der Wahl von Jean-Pierre Salamin (Sion) als Zentralpräsident, geht das Präsidium in der 15jährigen Geschichte der SCV erstmals in die welsche Schweiz. Wir gratulieren Jean-Pierre Salamin und wünschen ihm viel Erfolg.
- Hans Häsler, Mitglied der Musikkommission des BKGV wurde mit der Ehrenmitgliedschaft der SCV geehrt.
- Der Mitgliederbeitrag an die SCV, wurde je SängerIn von Fr. 2.-- auf Fr. 2.50 erhöht. Es ist die erste Anpassung seit Bestehen der SCV.
- **Weitere wichtige Mitteilungen finden Sie in der Schweizerischen Chorzeitung**